

■ ORGEVAL

Ecole La Fontaine : début des travaux d'extension en avril

Les travaux d'extension de l'école maternelle Jean-de-la-Fontaine à Orgeval débiteront, en principe, en avril. Le permis ayant été déposé en décembre dernier.

L'école compte actuellement huit salles de classes. Il est prévu l'ajout de deux salles de classes supplémentaires et d'un atelier (pour faire de la peinture, de petits travaux manuels encadrés). La surface est de 120 m².

«Afin d'être cohérent avec le développement de l'école, il est prévu d'agrandir le centre de loisirs maternel qui jouxte l'école, explique Aude Beschi, élue en charge des affaires scolaires. Il y a ainsi un partage des locaux comme, par exemple, le réfectoire, la salle polyvalente pour les activités de psychomotricité, la bibliothèque, et, bien sûr, les espaces récréatifs extérieurs (cour, potager, verger). Le centre disposera donc de 100m² supplémentaire.»



Les travaux débiteront en avri pour une durée de six mois.
(Crédit cabinet A5A)

Orgeval connaît un urbanisme croissant et s'attend à une augmentation du nombre d'élèves dans la commune. **«Afin de restaurer tout ce petit monde, et aussi de respecter les normes strictes en la matière, le réfectoire sera également doté d'un agrandissement de 40m²»,** commente Aude Beschi. La durée du chantier est estimée à six mois. **«Les travaux ne devrait pas gêner les élèves et leurs enseignants, ni l'utili-**

sation de la cour de récréation. La mise en sécurité du chantier sera assurée par la vigilance des services techniques de la commune.»

Le cabinet A5A a été choisi pour ce projet. Il est le concepteur de l'école et du centre de loisirs réceptionnés en 2010. Le coût des travaux s'élève à 648 994 euros et bénéficie d'une subvention à hauteur de 30% du conseil départemental.